



Eine praxisverbundene polytechnische Ausbildung erhalten die Schüler im polytechnischen Unterricht im VEB Getriebewerk Böhlitz-Ehrenberg bei Leipzig. Unser Foto: Werkzeugschleifer Albin Pötzsch und Schülerin Elke Roßner an der Schleifmaschine für Stirnwalzfräser.

Foto: ADN-ZB/Koch

Lehrausbilder geschenkt haben. Regelmäßige Aussprachen mit ihnen über die beim polytechnischen Unterricht auf tretenden Probleme haben sich bewährt.

Ein wesentlicher Punkt ist die Zusammenarbeit von Betrieb und Schule. Noch nicht überall ist es Praxis, daß sich von Zeit zu Zeit auch die Parteileitungen der BPO und SPO darüber ver-

ständigen, wie der Einfluß der Arbeiterklasse auf die Schüler und die Qualität des polytechnischen Unterrichts erhöht werden können.

Die Verantwortung der Schule

Selbstverständlich haben sich in der letzten Zeit auch viele Schulparteiorganisationen mit

mwmm

